



ふれあい



探究のシンボル「マロンストーン」

呉市立広南中学校

〒737-0136 呉市広長浜四丁目1番9号

Tel 0823-71-7920 Fax 0823-74-3502

E-mail hirmc@kure-city.jp

http://www.kure-city.jp/~hirmc/



校訓「不かく尋ね たかく志す」

学園教育目標「未来を創る」

広南の小中一貫の取組を全国発信！学校もトリプル3！

今年度も残りわずかとなりましたが、今、全国区で広南のこれまでの実践が評価されています。生徒たちもトリプル3（英検・漢検・数検3級以上）に挑戦していますが、学校もトリプル3を達成しました！①第15回ぼうさい甲子園特別賞「はばタン賞」受賞、②文部科学大臣賞受賞、③全国小中一貫教育全国サミットで実践報告です。どの取組もこれまでの小中一貫の研究の積み上げと地域の皆様の協力・応援により実を結んだものばかりです。礼節を重んじ地域へ感謝・貢献するこれまでの取組が、今、全国で評価を受けています。

今後は、さらに前進し、地域と共に創造したり、挑戦したりする地域の元気の核となる学校を目指します。

① 第15回ぼうさい甲子園 特別賞「はばタン賞」！

優れた防災教育を表彰する「ぼうさい甲子園」（毎日新聞社など主催）に応募したところ、みごと特別賞「はばタン賞」を受賞しました。令和2年1月12日（日）に授賞式があり、3年生の代表2名（3年：平岡歩輝君と濱元結衣さん）と引率（荒本教頭）で参加してきました。会場は神戸市の兵庫県公館でした。まずは、歴史ある公館の建物にびっくりするとともに、全国の団体（小・中・高・大・一般）の実践発表を聞くと「すごいな〜」と驚くことばかりでした。3年生は2人とも堂々と兵庫県知事から賞状と県のマスコット「はばタン」のかわいい（笑）ぬいぐるみをいただきました。深々と礼をして賞を受ける姿は、広南が一番でした。

夕方には、交流会があり、各校（団体）の取組を紹介し合ったり、悩みにアドバイスをし合ったり。グループ交流のあとは、なんと濱元さんが代表して意見を述べました。さすが広南中生ですね！



応募総数 118 点からの受賞でした。呉市からの受賞ははじめてです。

② 文部科学大臣表彰 広島県内の学校は広南中のみ！



広南中学校が、文部科学大臣優秀教職員表彰を受けることになり、令和2年1月14日（火）、東京大学安田講堂で行われた表彰式に本校を代表して坂田校長が参加しました。「蚊が0（く）研究 PROJECT を始め、地域や専門家と協働して『課題発見・解決学習』及びその情報発信に取り組んだ」ことが受賞理由でした。個人ではなく学校が受賞するのは広島県内で本校だけでした。先生たちが生徒の成長を願い日々研鑽を続けてきた賜物です。また、地域の方との活動やあたたかい応援のおかげです。地域との総合力を評価していただいた価値ある賞でした。



③ 全国小中一貫教育全国サミット in 堺市 分科会で報告！

令和元年11月8日（金）、大阪府堺市で行われた小中一貫教育全国サミットの分科会で約1000名の参加者の前で、広南学園の小中一貫教育の実践を紹介しました。内容は、小中の教育をいかにつなぎ子どもたちを育てるかについてです。指導助言では、大学の先生からも、「これからの小中一貫教育の在り方を具現化した全国の見本となる実践だ」と高い評価を受けました。



校内持久走大会 大会新記録更新!

令和元年12月18日(水)6校時、校内持久走大会がありました。日頃の練習の成果を生かし男子は2000m,女子は1500mのコースを走りきりました。多くの生徒が自己ベストを更新したり、最後まで頑張る仲間に応援のエールを送ったりしました。

昨年に引き続き、女子の部で大会新記録も飛び出しました!おめでとうございます!(日々家で走り込みをしていましたね)

また、事前に2年生は、道徳の授業で地元のミュンヘンオリンピッククマソンランナー采谷義秋さんの当時の勇姿のビデオを見ながら「目標に向かって努力する大切さ」を学んでいます。

【表彰生徒 男子の部】

第1位 大成 優汰(3A) 7分45秒
第2位 平岡 歩輝(3A) 7分51秒
第3位 濱元 蒼馬(2A) 7分52秒

【表彰生徒 女子の部】

第1位 長谷川 麗(3A) 5分59秒 **大会新**
第2位 松原 心咲(1A) 6分34秒
第3位 小川 奈々(1A) 6分35秒



挑戦する姿は、素晴らしね!

ハンドベルで園児と交流! チーム「クレッシェンド」の活動

令和元年12月27日(金)、2年生女子7名で結成するハンドベルチーム「クレッシェンド」が、中学校3階音楽室で、長浜東保育所の園児さんにハンドベルの演奏をプレゼントしました。披露した曲はレコード大賞の「パプリカ」と「ドレミの歌」です。この日に向けて、音楽担当の中野郁子先生を中心に練習を重ねてきました。

当日は、パプリカをみんなと踊ったり歌ったり。園児のみんなの元気な姿に、自然と中学生のお姉さんたちも笑顔になってきました。喜んでもらえるってうれしいね!

チーム「クレッシェンド」は、「呉市(クレシ)」と「音楽記号クレッシェンド(だんだん大きく)」から命名されました。



1学年 音楽「和楽器 箏, 尺八に挑戦」



「ねえ、ねえ、ちゃんと弾けてる?」
「いい感じよ!うまい、うまい!(笑)」



1年生は、音楽の時間に、地域講師の前川真理子先生と「箏」で「春」の曲を練習をしています。また、岩城明孝先生と「尺八」の練習をしています。和楽器を専門的に先生から教わることができるっていいね!

【生活委員会 エコキャップ回収】

生徒委員会が中心に取り組んだエコキャップリサイクル、12月25日にエコキャップ推進協会に、集まったキャップを渡しました。その数なんと「94,600個」、約110人分(去年は85人分)のワクチンを購入することができるようです。全校生徒と地域の方で取り組んだリサイクル運動。世界に貢献する広南中生素晴らしい!(パチパチ)



【令和元年度 体罰・セクハラ・いじめ相談窓口】

本校では、体罰やセクハラ、いじめなどの相談のために窓口を設けています。気軽にご相談ください。

・連絡先: Tel 71-7920

・担当者: 坂田校長, 荒本教頭, 佐伯保健主事,
大江養護教諭, 工藤PTA会長

プライバシー等秘密は厳守します。

・相談場所: 本校相談室及保健室等

【編集後記】よし!と元気になる瞬間

3学年の入試の面接練習、校長室で何回も鍛えられています。いつも職員室まで元気の良い挨拶と返事が聞こえてきます。面接練習を通して、これまでの自分を振り返り、これからも目標を確かなものにしていく。3年生の頑張る姿を見るとこちらも元気をもらいます。